



Freuen sich über erfolgreiche Benefizveranstaltung: Franz Groschan, Franz Hochleitner, Roland Bauer, Traude Einfalt, Margarete Hofegger und Berta Lehenbauer sowie im Hintergrund „Die zwei Vagabunden“. FOTO: KOBV

630 € für Roland Bauer

BENEFIZ / Schöner Erlös bei Veranstaltung des „blinden Franz“.

FRANKENREITH / Zum vierzehnten Mal lud Franz Hochleitner („der blinde Franz“) zu einer Benefizveranstaltung ein. Gemeinsam mit dem KOBV – der Behindertenverband, Bezirksarbeitsgemeinschaft Zwettl, konnten wieder sehr viele Gäste im Gasthaus Schrammel in Frankenreith begrüßt werden.

Für die gute Stimmung und Tanzmusik sorgten „Die zwei Vagabunden“, und auch die Line Dance Gruppe Moniholz unterhielt wieder mit ihren Tanzeinlagen. Der Reinerlös von 630 € wurde an Margarete Hofegger von der Caritas (Begleitetes Wohnen) für Roland Bauer aus Zwettl übergeben. „Wir danken allen für die Unterstützung“, so die Organisatoren.